KURZ NOTIERT

"Pfeifenpatenschaften" für die neue Orgel

Erkelenz. Zehn Register und rund 100 000 Euro fehlen noch, dann ist die neue Orgel in der Lambertuskirche komplett. Damit das Instrument Ende 2021 tatsächlich erstmals erklingen kann, vergibt der Orgelbauverein St. Lambertus, der mit vielen kreativen Ideen Geld für die Orgel sammelt, nun "Pfeifenpatenschaften". Diese können im Wert von 25, 50, 100, 150, 250 500 und 1250 Euro übernommen werden und eignen sich laut Orgelbauverein auch optimal als Geschenk. "Wir brauchen auf den letzten Metern Unterstützung", betont der engagierte Verein. Die neue Orgel wird drei Manuale und 50 Register haben und in rund 20 000

> Arbeitsstunden gebaut. Die Gesamtkosten betragen 1,18 Millionen Euro. Weitere Infos zum Instrument und den "Pfeifenpatenschaften" gibt es unter spendenservice@orgelbauverein-erkelenz.de sowie auf der Homepage. (eska)

Mehr dazu: orgelbauverein-erkelenz.de